



> GENÈVE

«Un nouvel espace de vie»

Un bureau genevois remporte le Concours international de l'évolution urbaine du périmètre Vieusseux - Villars - Franchises. Un projet unique pour la Cité de Calvin.



Timothée Giorgis
lors de la conférence
de presse à Genève.

Le bureau Timothée Giorgis Architectes a convaincu le jury présidé par Carmelo Stendardo, fondateur de l'Atelier d'architecture 3BM3. Lancé fin septembre 2012 par la Société coopérative d'habitation Genève (SCHG), à la fois maître d'ouvrage et principal propriétaire foncier du périmètre, le Concours international visait à redessiner l'ensemble du secteur Vieusseux - Villars - Franchises.

«C'est un véritable honneur d'avoir été retenu pour développer ce nouvel espace de vie. La taille du secteur et la complexité de son intégration au tissu urbain existant et à venir sont à la

mesure de la grande aventure qui nous attend», déclare Timothée Giorgis, fondateur du bureau d'architecture du même nom. Profitant de la nécessité de démolir et de reconstruire 260 logements datant des années quarante, la SCHG a mis en place un partenariat public-privé qui permettra la construction de 550 nouveaux logements à vocation sociale. Un projet devisé à plus de 200 millions qui s'étalera sur une quinzaine d'années. *Vimi*